

Histoire vécue N° 2

Monsieur B... a passé onze ans en prison. Il était traducteur de notices techniques d'anglais en français. Il n'accepte pas de regarder en face les actes qu'il a commis, il tente de s'auto mutiler... Il fréquente les ateliers jeux du Secours Catholique, il aime en particulier le Scrabble, y joue très bien, mais il absorbe tellement de médicaments qu'il a du mal à se concentrer très longtemps... Petit à petit, il absorbe moins de médicaments, il joue mieux...

Il purge sa peine jusqu'au bout et sort, il a une pension qui lui permet de vivre et décide de trouver sa place sociale en se rendant utile. Il rêve d'animer bénévolement des cours de conversation anglaise pour adultes. (Il n'a pas le droit d'être en relation restreinte avec des enfants). Cela tombe bien, France Bénévolat vient de recevoir une demande d'un Centre Social pour un atelier de conversation anglaise pour adultes. Son histoire est expliquée à la directrice du Centre Social, après une réflexion approfondie avec le président du Centre Social, ils décident de faire confiance... Pendant une année entière, l'atelier fonctionne avec huit adultes satisfaits... Monsieur B... vient de rejoindre en tant que bénévole « expérimenté », un groupe d'accueil/écoute pour personnes ex-détenues, organisé par ANVP et le Secours Catholique. Il a invité beaucoup de monde pour fêter la pendaison de crémaillère de son appartement...